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 複合施設の話ができてよかった。 

 大山スキー場もつづけていけたらよいと意見もでて良かった。 

 みんなで意見をかわしながら進めていける町づくりや行政について良か

ったと思います。 

 みなさんが公共施設だけでなく、地域の魅力、まちづくりを視点に考えて

いると分かったこと。 

 良かったと思います。 

 市民の意向を吸収された施設（複合・多目的）建設するきっかけになる会

議となった。 

 各自、自由な形で意見を言え、楽しく議論できた。 

 参加者は思い思いに活発な意見が出てきたことは良かった。 

 皆様のご意見をうかがえたこと。 

 地域での知らないことを教えて頂きました。 

 色々な立場の方々からの意見が聞けたのは良かったが…余りにも広範囲

に渡っていたのでどの様に集約していくのか疑問。 

 全体的な問題点がわかってきた。 

 本日参加させていただき、今の現状等を聞くことによって大変良かったと

思います。 

 大山地域の現状をいろいろと聞き、同感できました。 

 地域の今後について、いろいろな意見を話していただけたこと。 

 他地区の人たちの考えや意見が出ていた。 

 日頃、あまり考えて生活してなかったので、自分が住む街の事を考える良

い機会となりました。 

第 1 回ワークショップ ふりかえりシートご意見 

１ 今日の議論で良かったこと 
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 違う世代の方と意見の交換をしてみて、他の方の考え方を知れて良かった

です。 

 住民の思い、考え方がほぼ同じであり、共通の認識をもっていると理解で

きた。 

 意見が活発に出て、各自の思いが判った。 

 話の和。 

 いろんな意見をきくことができた。 

 人それぞれ価値観が違うと思った。 

 事務局の説明で今の大山の現状がわかった。 

 特に世代の上の人は、町に対しての思い入れが強く、現実を受け入れるよ

りも、町を再生することへの意見が多かったように感じた。 

 自分とは違った発想の意見をきくことができ、よかった。 

 メンバーそれぞれが思っていることを発言したように思える。 

 地域の問題を共有できる人たちと話しができた事。 

 様々な立場の方の意見が聞けた事。 

 特になし 

 

 

 自然とスキー！ 

 多目的施設故、ハコモノといわれない音響、使いやすさを考慮してほしい。

付加価値の高い施設に！ 

 十分に意見を言った。言えたことは良かった。 

 次回までにまとめて参ります。 

 地域活性化の話しはもっと深くやりたいが、今回のテーマ「公共施設の集

約化」とは結び付かないのではないかと思う。 

 若者が居住する（夜の人口）地域を考えること。 

２ 内容について言い足りなかったこと 
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 初めてのことだったので、よくわからなかった。 

 廃止施設の移転先が不明であり、中身の配置はどうなるか？ 

 テーマがはっきりしていた事で不足なし。 

 本当にこれでいい物ができるか。 

 別にないが、いつも参考にしているので、今後の判断にしたいと思う。 

 今更、この大山地区に人を集めることは難しいと思う。 

人が少なくなっても暮らせることをもっと世代の上の人は考えるべき。 

 女性の出席者が少ないことに疑問。 

 一般の人の意見の集め方について。 

 特に今回のワークショップはなかったが、日にちをおいて振り返って場合

に言いたかったことが出てくるかもしれない。 

 感想的な思い付きのままの内容となったことの意見が多く、言い足りない

こと各位多くあったのではないかと思った。 

 今後の集会で発言出来ます。 

 特になし 

 

 

 とてもよかったです。今後ともよろしくお願いします。 

 分かりやすく、まとまっていたと思います。 

 ありがとうございました。 

 今日、皆の言ったことをまとめていきたく思います。 

 事前に資料を見ていなかったので、次回は検討資料を先にいただけたらよ

い！ 

 良かったと思います。 

 大変前向きだったと思います。進行していただいているので大変スムーズ

でした。 

３ 今日のワークショップの進め方について 
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〇可能な限り原文のまま表記をしておりますが、ご記入いただいた主旨を変え

ない範囲で事務局にて修正を行っている箇所がありますが、記載内容に表現、

主旨の誤りがある場合には事務局までお知らせください。 

 まとめがあって、発表があった。４WC 参加者全員の意見が聞けて良かっ

た。全体討議の場が最終フェーズであっても良いのではと思います。 

 大変わかりやすく参考になりました。 

 個々の考え、意見を尊重して討議したので良かった。 

 いろいろな世代を交えて話しをするのも良いが、同じ年代や子育て世代な

ど、グループを世代で分けて議論するとより深い意見が出て面白かったの

ではないかと思いました。 

 ワークショップの進め方は、皆さんの意見をまんべんなく聞かれたので、

良かったと思います。今後は自分の意見を持って話せるようにできればと

思いました。 

 他人の意見、考え方がよく聞け、自分の考え方もオブラートに包むことな

く発言できたので良いと思う。 

 防災士の時のワークショップよりファシリテーターの指導良くまとめ方

も大変良かった。 

 よくわからない。多くの人がみとめてくれる話しができれば。 

 ファシリテーターのお陰で順調に終えたような気がする。 

 年代のかたよりがある。 

 高齢の人には少し手順が分かりにくいように感じた。 

 何を話せば良いのか、先に資料をもらっていた方が考えてこられた。 

 大山地域は４つの校区から成り立っているため、それぞれの校区の意見が

ある。また、それぞれの方向性を持っている。このため、全部の意見をま

とめるのは簡単なことではないと思う。 

 各自の思いを上手に引出して進めていたと思います。 

 特に異議はありません。 


